
PASTORAL CARE
AT PRÉFLEURI
Excellence
“If you are going to achieve excellence in big things, you develop the 
habit in little matters. Excellence is not an exception, it is a prevailing 
attitude.” Colin Powell
At Préfleuri we believe in fostering positive habits that are essential to 
student success. Cultivating these habits has a profound effect on our 
students’ achievement and their ability to thrive both in and out of the 
classroom. 
Through a positive, caring, and encouraging approach we guide, 
challenge and inspire our students to flourish and blossom into 
confident, happy, compassionate, and motivated students. 

ENCADREMENT
AU PRÉFLEURI
Une éducation complète d’exception
Par l’écoute, le respect de l’individualité, l’ouverture du cœur, le Préfleuri 
a fait le choix, d’accompagner chaque enfant sur le chemin de l’éclosion 
et de l’épanouissement de sa personnalité.
Le “Savoir”, le “Savoir faire” et le “Savoir être” sont les fondations d’une 
vie épanouie. 
C’est pour cela qu’au Préfleuri, l’enfant est accompagné pas à pas vers 
l’acquisition de la confiance en soi pour devenir un futur citoyen respon-
sable, acteur de sa vie. Notre approche respectueuse de l’identité de 
chacun, de ses particularités et de sa relation à autrui façonne une 
discipline de vie et développe l’estime de soi. L’élève devient autonome, 
empathique, responsable et épanoui. Il développe sa créativité, qualité 
indispensable pour faire de lui un futur leader. 

A SCHOOL YOU 

CAN TRUST
Préfleuri International Alpine School welcomes boys and girls 
aged 3 to 13, from all over the world, as boarders or day pupils 
for the academic school year or for sports and study holidays.
In a privileged location in Switzerland, you will find Préfleuri nestled on a 
sunny alpine plateau surrounded by nature. Only 2 km from the prestigious 
Alpine ski resort of Villars-sur-Ollon and close to Lake Geneva.

UNE ÉCOLE EN LAQUELLE VOUS POUVEZ

AVOIR CONFIANCE 
L’école alpine internationale du Préfleuri est située au cœur des 
Alpes Suisses à 1200 mètres d’altitude dans la célèbre station de ski 
de Villars-sur-Ollon.
Préfleuri accueille des filles et garçons âgés de 3 à 13 ans du monde 
entier en tant qu’élèves internes ou externes aussi bien pour l’année 
scolaire que pour des camps de vacances studieuses et sportives.

Pastoral care / Encadrement

Ecole Pre Fleuri@Prefleuri @prefleurischool @prefleuriS

International Alpine School - Chemin de Curnaux, 32 - CH-1885
Chesières / Villars - Switzerland

t +41(0)24 495 23 48 - www.prefleuri.ch
We’d be delighted to tell you more by email : info@prefleuri.ch
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A happy child is a child who will thrive...
Un enfant heureux est un enfant qui apprend mieux…

Virtual Tour
Visite virtuelle

360°

A Big Family / Une grande famille
Ages 3 to 13
Our boarding school welcomes girls and boys
from ages 3 to 13.
3 à 13 ans
Notre internat accueille des filles et des garçons 
de 3 à 13 ans.

20 Nationalites
We are a big family of more than twenty nationalities
from all over the world.
20 nationalités
Nous sommes une grande famille de plus de vingt
nationalités du monde entier.

Bilingualism
At Préfleuri, learning English and French is assured.
Bilinguisme
Au Préfleuri, l’apprentissage de l’anglais et du français
est une évidence.

1:3 ratio
With a teacher to students ratio of 1:3. children are
always surrounded by us.
Rapport 1:3
Un ratio élevé de 1:3: équipe encadrante/élèves.



DEEP AND LASTING
ACHIEVEMENTS
A Solid Academic Education

Benefiting from small classes in a caring, family environment, Préfleuri’s 
educational programme is structured to guarantee entrance into top 
secondary schools.   

Préfleuri’s bilingual English French teaching program offers our pupils a 
broad range of opportunities. The basics of vocabulary, spelling, 
grammar, communication and mathematics are strongly reinforced. 
Attainment levels are regularly assessed through internal and 
external national examinations, Delf, Cambridge.Our pupils thrive in an 
environment of kindness, team spirit and strong values.

DES ACQUIS
POUR LA VIE
Une solide formation scolaire

Dans un environnement bienveillant et familial, bénéficiant  de classes à 
effectifs réduits, le Préfleuri prodigue un enseignement qui répond aux 
exigences académiques pour l’entrée en secondaire.

Notre cursus d’enseignement bilingue anglais-français suit rigoureusement 
les programmes nationaux britannique et français. Les bases du 
vocabulaire, de l’orthographe, de la grammaire, de la communication 
et des mathématiques sont fortement renforcées. Nos élèves 
s’épanouissent dans une atmosphère où règnent des valeurs fortes et un 
esprit d’équipe.

BOARDING SCHOOL
IN THE SWISS ALPS
A Home from Home 

Our boarding school welcomes girls and boys from ages 3 to 13. We 
are a big family made up of more than twenty nationalities from all 
over the world, including many different cultures.
Supervised by caring adults who are attentive to their needs, the 
Préfleuri boarding school aims to create children who emerge 
independent, confident, happy and fulfilled. They will demonstrate a 
maturity of spirit, confident in who they are, and ready to move on to 
excellent secondary schools and colleges. 
Our attentive family atmosphere allows each child to be given 
individual attention.

L’INTERNAT                                                                                                                          
DANS LES ALPES SUISSES
Une qualité de vie exceptionnelle

Au sein de son internat, le Préfleuri accueille des filles et des 
garçons de 3 à 13 ans. Nous privilégions la diversité des origines et 
des cultures. Notre “Grande Famille” regroupe une vingtaine de 
nationalités de tous les continents.
Encadré par des adultes attentionnés et à son écoute, l’enfant qui 
vit une expérience de l’internat au Préfleuri en sortira autonome, 
confiant, heureux et épanoui. Il fera preuve d’une maturité d’esprit, 
et sera fier de son parcours d’écolier, prêt à s’envoler pour aborder 
l’adolescence et le collège en toute confiance. 
L’atmosphère familiale permet de porter une attention particulière 
à chaque élève.

Internat / Boarding Academics / Scolarité 

Un environnement propice à l’apprentissage
Supportive learning environment


